



FRANCOPHONIE

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, prendra part au 18^e Sommet des chefs d'Etat et de gouvernement de l'Organisation internationale de la Francophonie. Des assises qui auront lieu les 19 et 20 novembre 2022, à Djerba, en Tunisie. Les travaux porteront sur un thème en lien avec la place du numérique comme outil au sein de l'espace francophone.

VOIRIES

Nombre de Librevillois se demandent si les travaux de réhabilitation du boulevard triomphal Omar Bongo sont réellement bouclés. Tant le résultat à l'œil nu s'avère loin des espoirs suscités lors de l'annonce de la décision gouvernementale d'administrer une véritable cure de jouvence à cette artère, l'une des principales de la capitale. Il en faut plus !

COOPÉRATION

Le chef de l'Etat a reçu en audience, hier au palais de la présidence de la République, le ministre marocain de l'Inclusion économique de la Petite entreprise, de l'Emploi et des Compétences, Younes Sekkouri. Ce dernier, avec qui il a évoqué plusieurs sujets d'intérêt commun, était porteur d'un message du roi Mohammed VI, à son frère et ami Ali Bongo Ondimba.

Page 9

Page 4

CNSS : TERREUR ET SUSPICION

LA Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) occupe à nouveau la scène depuis plusieurs jours. Cette fois, à cause d'un fait effrayant et inédit dans l'histoire de cette boîte placée sous administration provisoire. Menaces, intimidations, etc. font désormais partie du quotidien des agents commis au démantèlement des réseaux des malversations à l'origine de ses difficultés. La cote d'alerte a été atteinte avec le kidnapping, vendredi dernier, d'une cadre du Service Audit. L'affaire est aux mains de la Justice.

Page 2&3



POUR MOI QUOI...

Comment se déroule chez nous Novembre Bleu, le mois de la lutte contre les cancers masculins ?

Le mois finissant, on a comme l'impression que cela n'a point été un succès du côté de sensibilisation et de mobilisation des hommes. Point de débats, de rassemblements et de caravanes tels qu'on a connu avec Octobre Rose des femmes. Personne n'a souvenir de cette opération qui se célèbre une fois l'an pour sensibiliser les hommes sur cette maladie qui fait autant de ra-

vages que les cancers féminins...

Et pourtant, les spécialistes de la médecine disent que le cancer masculin, la prostate, est aussi violent que celui de l'utérus. Plus tôt on le détecte, mieux on le traite et plus vite il se guérit. Les hommes en ont-ils conscience ? En tout cas, les femmes ont pris au sérieux cet avertissement au point qu'elles se mobilisent chaque année et au même mois pour porter l'estocade à cette tueuse silencieuse. Et ça leur réussit. Les chiffres le confirment. Au Gabon, les cancers du sein et du col de l'utérus ont beaucoup reculé. Mais qu'est-

ce qui explique que l'homme affiche un désintérêt vis-à-vis de son corps ? Tout simplement parce qu'il ne prend pas la mesure de la dangerosité du cancer de la prostate. Ou sans doute parce qu'il n'y a pas l'équivalent de Mama Sylvia du côté masculin pour organiser la lutte. Dans ce cas que doit-il faire ? Se trouver un "leader" charismatique pour cela. Sinon, sinon on court à la catastrophe...

Et là, là, là, on est en danger. L'Humanité reposant sur l'homme et la femme, ce binôme créé par Dieu et sans lequel le monde ne sera pas le monde quoi

...MAKAYA